

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang analisa usaha yang telah dilakukan pada Usaha Tahu dan Tempe Iwan maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Usaha tahu dan tempe Iwan berdiri pada tahun 2009. Usaha ini beralamat di Jorong Lubuk Anau Kenagarian Sawah Laweh Pasar Baru Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan. Usaha ini termasuk kedalam kategori usaha kecil berdasarkan jumlah penggunaan tenaga kerja. Usaha tahu dan tempe Iwan memakai modal sendiri pada saat awal memulai usaha. Dari aspek produksi usaha tahu dan tempe Iwan ini selalu stabil setiap minggunya pada periode penelitian selama bulan Maret 2016 dengan produksi tahu sebesar 13.650 potong dan tempe sebesar 400 potong untuk kemasan plastik dan 1.400 potong kemasan daun. Dari segi pemasaran produk tahu dan tempe Iwan ini selalu habis terjual. Pendistribusian produk melalui pedagang pengecer yang langsung menjemput produk ke tempat usaha dan ada beberapa konsumen akhir yang langsung membeli ketempat usaha. Dari segi keuangan, pembukuan pada usaha ini masih sederhana dimana pemilik usaha hanya mencatat pengeluaran dalam jumlah besar dan tidak memperhitungkan biaya dalam jumlah kecil. Dari segi permasalahan yang dihadapi, dapat dilihat bahwa usaha tahu dan tempe Iwan ini perlu melakukan perekrutan tenaga kerja yang baik dan benar.
2. Pendapatan yang diperoleh usaha tahu dan tempe Iwan selama bulan Maret 2016 adalah sebesar Rp 42.997.000 untuk produk tahu dan Rp 7.900.000 untuk produk tempe. Dimana keuntungan yang diperoleh pada bulan Maret 2016 adalah sebesar Rp 9.998.669,5 dengan persentase tingkat keuntungan 24%. Berdasarkan analisa titik impas usaha tahu dan tempe Iwan pada bulan Maret 2016 diperoleh titik impas dalam penjualan adalah sebesar Rp 19.245.860 untuk produk tahu dan Rp 2.215.755,26 untuk produk tempe serta titik impas kuantitas sebesar 27.727 potong untuk tahu dan 23.704 Potong

untuk tempe. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada bulan Maret 2016 usaha tahu dan tempe Iwan sudah berada diatas titik impas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada usaha tahu dan tempe Iwan disarann sebagai berikut :

Disarankan kepada pihak usaha tahu dan tempe Iwan utuk bisa meningkatkan jumlah produksi dengan cara menambah tenaga kerja agar usah ini bisa terus berkembang untuk kedepannya karena selama periode penelitian pada bulan Maret didapatkan terjadi kekurangan jumlah produksi dari usaha sehingga tidak dapat memenuhi kebutuhan dari pedagang pengecer..

